



2023・10・12

No.9

地域あそび～切畑編～

ふじのもりじんじゅ
藤森神社に行ったよ！

11日(水)に、ぱんだ・くま組が“藤森神社”へ行って来ました。カキやドングリが落ちていたのを発見したり、落ち葉がたくさん落ちている所をザクザク音を立てながら歩いてみたり、秋を感じながら歩きました。川をのぞくと魚がいたのですが、泳ぐのが速くて「めっちゃ、はやい〜！」と驚いていました。神社が近づいてくると最後の難関、急な上り坂があります。「よ〜し、がんばるぞ！」と坂の下で気合いを入れて、上り始めました。

先頭を歩いている山川先生を追い越す勢いで上って行きましたよ。神社では、初めは祠のまわりを探索して、キノコや虫

を見つけたり、段からジャンプしたりしていました。しばらくすると、おにごっこやかくれんぼが始まり、木と木の間をすり抜けて走ったり、あちこちから「も〜いいかあい?」「も〜いいよ〜！」の声が聞こえてきたりしました。斜面すべりも大人気で、ぱんだ組は約20分間すべり続けていましたよ。

たっぷり遊んで、帰りは疲れを見せていましたが、「たのしかったね〜」「また、いきたいなあ」と満足そうな子どもたちでした。



あともう少して到着。
「がんばるぞ〜！」



丸太を乗り越えて、
「たんけんた〜」

ナナフシが
いたよ。



斜面すべり。
「うわあ〜っ！」



「にんじゃだよ。」
ジャ〜ンプ!!!

おにごっこ。
「にげろ〜」



これ、
なにかなあ？